

## **Auszeichnung für unsere Homepage**

Der Landesschulrat für Tirol hat die Homepages von 23 Tiroler Gymnasien fachmännisch bewerten lassen. Das BRG Imst erreichte dabei gemeinsam mit zwei weiteren Schulen den ausgezeichneten zweiten Platz! Vor allem die Bewertungskriterien „Benutzerfreundlichkeit“ und „Verwendete Technik“ haben zum hervorragenden Ergebnis beigetragen. Das ist umso erfreulicher, da unsere Schulhomepage großteils von SchülerInnen im Rahmen des Wahlpflichtfaches Informatik erstellt wurde. Dem Webmaster unterliegt die laufende Wartung der Seite. Im Sommer ist eine neuerliche Modernisierung des Layouts und der Menüführung unserer Homepage geplant.

Der Webmaster  
Franz Gapp